

いわけではなく、出逢った人たちが満足であればよい。Zuttoは山のように、多くの人の通過点なのだ。

活動を始めて13年目となる今、最初のスローガンとして掲げた“I am OK. You are OK. We are all OK.”に立ち返る。

私は私であつてほしい。あなたはあなたであつてほしい。私たちは違つけれど、それぞれにいい。私の居場所を得たいために、他者の居場所をつくつてきた。そして、それぞれの私たちの居場所になつた。多くの違いを超えて…。

今後、担い手は変わつていつたとしても、知恵を出し合いながら違いを乗り越える工夫をし続け、自分が尊重されるために多様性にみちた社会を創造し続ける未来があることを、私は想像している。

ボランティアであるところのこと

A : Bさんは長くセンターの活動にかかわつておられるけど、きっかけは?

B : 私は幼稚園の先生を3~4年して、出産を機に退職しました。そのころ、保育ボランティアをしないかと声をかけられたのが始まりです。

仕事をしたいと思ったわけではなく、仕事をしたいと思つたわけではなく、そろそろ子どもたちに会いたくなつて。一回2000円ぐらいの報酬がありましたが、へへ、もう見えるや、と意外な感じでした。稼いだ

うれしさというより、楽しかったなあという心地よさがセンターへのかわりを続け、抜けってきたのだと思います。

仕事はしんどくて厳しかった。子

ども観が違うというか、そんなかわり方でいいのかなと思つても言えない。自分でも実践できなくてモヤモヤしていた。それが、センターの保育ボランティアでは、責められたり、批判されたりすることなく、安心して子どもや保育について語るこ

と話すことができずつまづいた。

A : Cさんはまったく手弁当でセンターのいろんな活動にかかわつてくださつますよね。

C : 私は、今はしたい仕事が少ししかなく、時間にゆとりがある一市民の社会的役割として市民活動に参加しようと思つてじる。PTAの役員や生協の役員を引き受けしてきたのと同じように、子ども情報研究センターの活動に参加している。

世間で「ボランティア」といふことはにはひつかかりを感じてゐる。そうではなくて、社会には必要だけれども対価が支払われないアンペイドワークがたくさんあるでしょ。それを担おうと思って、センターの活動にかかわつてきた。

B : 私もボランティアところではじっくりこない。人のためとか奉仕的な意味あいを感じるから。たとえば、チャイルドラインは子どものためところではなく、子どもの声が聴きたいから聴いているところだと想つ。

A : 子どもの声を聴きたいおとなが